

WORLD FORUM DE LILLE

ILS JOUENT AU PATRON

Des élèves de terminale ES ont créé pour le World Forum, à Lille Grand Palais de mardi à jeudi, un Monopoly sur la responsabilité sociale des entreprises.

WORLD FORUM

DES LYCÉENS CRÉENT UN MONOPOLY



Dans ce Monopoly, chaque joueur est un entrepreneur qui doit être écolo.

C'est une manière ludique d'appréhender la responsabilité sociale de l'entreprise (RSE), thématique autour de laquelle s'articule le World Forum, au Grand palais de Lille du 15 au 17 novembre. Des élèves de terminale ES du lycée Sainte-Marie, à Beaucamps-Ligny, ont créé un Monopoly de la RSE. Les plus de deux mille étudiants et lycéens attendus pour cette cinquième édition pourront le découvrir, à raison d'une séance par jour.

Le principe est simple : « *chaque joueur est un entrepreneur, qui doit acheter le plus de cases possible, chaque case représentant des catégories de la RSE, comme la gouvernance ou l'écologie* », explique Christine Beun, professeur d'économie qui a accompagné le projet.

« Un moment important pour les élèves »

Et ce Monopoly solidaire ne comporte pas de case prison, mais une case formation, pour le joueur – entrepreneur qui ne respecterait pas assez le développement durable. À la fin de chaque partie, le gagnant se verra remettre le diplôme du meilleur entrepreneur RSE.

Pour parvenir à un tel résultat, « *c'est un travail énorme* », souffle Christine Beun. Mais, son lycée, partenaire depuis la première édition, continue, parce que « *c'est un moment important pour les élèves, qui retiennent de leur dernière année avant le bac leur participation au World Forum* », sourit-elle. Être plongés dans le monde de l'entreprise, avec ses impératifs de développement durable, leur permet d'envisager leur avenir, au-delà du pessimisme de la crise.

Participer au World Forum demande aussi beaucoup d'investissement de la part des lycéens. « *On commence à travailler en mars pour préparer novembre* », détaille la prof d'économie. Ce qui signifie que les élèves doivent bûcher pendant les vacances d'été. Sur les trois classes de terminale ES, soit un total de soixante-dix élèves, vingt-cinq ont tout de même répondu présent. En récompense, ils n'iront pas en cours durant les trois jours du forum ! ●

P. R.

Entrée gratuite. Inscription sur le site www.worldforum-lille.org.